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REQUERIMENTO N.º 084 /2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, após  

ouvido o douto Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, providências junto à Secretaria 

Municipal Competente, visando informar a esta Casa de Leis como estão as 

negociações para a construção de uma nova rodoviária em nossa cidade, que 

acompanhe o desenvolvimento do Município e possa contar com a opção de 

várias empresas de transporte. 

 

JUSTIFICATIVA 

   

Sabemos que Jaguariúna é uma cidade que cresce em todos os 

requisitos, necessitando de uma rodoviária mais moderna e que disponibilize para os 

usuários outras opções de empresas. 

Hoje a Rodoviária já não comporta o fluxo de pessoas, e já se faz 

urgente e necessária a entrada de outras linhas urbanas, que façam conexão com 

outras regiões, não apenas às que atendem hoje, como Campinas, Circuito das Águas 

e a capital Paulista. 

Acredito que estudos já estejam sendo feitos para a construção de 

uma nova rodoviária, e por isso, em breve seremos atendidos. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 10 de abril de 2017. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de abril de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 


